
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1101/2022                                 Guaíba, 27 de outubro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  210/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  619/2022  apresentado pelo Vereador

Marcos SJ – UB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer  saber:  Referente  a  LEI  Nº  4.084,  DE  09  DE

DEZEMBRO DE 2021

Dispõe sobre a divulgação dos dados dos Conselhos Municipais na página 

oficial da Prefeitura e Câmara Municipal na internet, e dá outras 

providências.

Onde os dados se encontram desatualizados ou incompletos. Questiono:

Por qual motivo não estão atualizadas as informações, de acordo com cada 

conselho municipal, para que assim os munícipes tenham acesso às 

informações atualizadas e completas ?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio  deste,  informar  que  a  Diretoria  de  Governança  Participativa  e  Ação

Comunitária vêm através desta responde que em relação aos questionamentos

sobre postagens dos Conselhos Municipais no site da Prefeitura, reforçamos

que  a  diretoria  já  tomou  os  devidos  procedimentos  junto  ao  setor  da

comunicação que de forma bastante solícita já realizou as devidas ações para

sanear os apontamentos oportunamente feitos em seu requerimento. Contando

com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para

qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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